

EKSPOS

Patroli Malam Minggu Rutin Digelar Ciptakan Kamtibmas Kondusif Jelang Pilkada

KARAWANG - KARAWANG.EKSPOS.CO.ID

Sep 29, 2024 - 20:19



KOTABARU KARAWANG - Patroli malam rutin digelar oleh Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang pelaksanaan pilkada serentak tahun 2024.

Dalam pelaksanaan patroli yang digelar pada Sabtu (28/09/2023) malam

tersebut, Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat tidak segan untuk membubarkan atau menyuruh pulang kelompok remaja yang kedapatan nongkrong di tempat-tempat sepi dan gelap di Kampung Sukaseuri Barat Desa Sarimulya Kecamatan Kotabaru.

Personil Patroli terus melakukan patroli untuk menciptakan situasi aman dan nyaman serta pemberantasan penyakit masyarakat seperti premanisme, pencurian, tawuran antar remaja fan genk motor.

Sebanyak tiga personel Polsek Kotabaru yang dipimpin Bawas, Aipda K. Nanang Sumantri melakukan patroli seputaran wilayah Kecamatan Kotabaru.

Dalam patroli tersebut di temukan para remaja yang masih nongkrong, Mereka pun diminta agar kembali ke rumah masing-masing untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

"Kita beri imbauan agar segera pulang ke rumah masing-masing dan tak lupa kita ingatkan untuk tidak lagi nongkrong di tempat yang gelap karena dapat memicu terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan," jelas Aipda Nanang.

Lanjutnya, personil patroli juga mengimbau kepada sekelompok anak muda tersebut untuk tidak membawa senjata tajam, minum minuman keras (miras) ataupun penyalahgunaan Narkoba.

"Karena selain dapat merusak kesehatan penggunanya banyak melakukan tindak kejahatan yang dilakukan akibat menggunakan miras dan narkoba," ujar Bawas.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa patroli dilakukan bertujuan untuk mencegah terjadinya kejahatan dan meningkatkan kewaspadaan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

"Patroli harkamtibmas ini rutin kami lakukan setiap malam minggu untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kecamatan Kotabaru tetap kondusif," ujar Kapolsek.

"Kami dari Kepolisian juga meminta kepada seluruh lapisan masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan kecamatan Kotabaru menjelang pelaksanaan Pilkada Kabupaten Karawang tahun 2024," pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain